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bierno municipal, como «el hotel Ba-
hía Fenicia, que se ha paralizado con
la complicidad de IU y donde hubie-
ran trabajado cientos de familias».

Para Benavides «la prioridad es crear
puestos de trabajo con los recursos de
los que dispone Almuñécar y Anda-
lucía», que es la única región «que no

cuenta con voz propia en el Parlamen-
to Europeo». Por todo esto pidió el
voto útil que significa votar al PA en
las elecciones al Parlamento Europeo:
«El 25 de mayo hay que ir a votar
para que no siga más de lo mismo;
hay que cambiar a los que hasta aho-
ra no han dado resultado», concluía.

El candidato andalucista
a la alcaldía de Almuñécar
critica en su primer mitin
de campaña que nuestra
comunidad sea la única
sin voz propia en el
Parlamento Europeo
:: R. I.
ALMUÑÉCAR. El emblemático ba-
rrio del Castillo fue el lugar elegido
para celebrar el primer mitin de la
campaña del PA en Almuñécar. Nu-
merosos vecinos se dieron cita en la
Plaza Eras del Castillo para escuchar
las propuestas andalucistas de cara a
estos comicios europeos.

Juan Carlos Benavides, que estu-
vo acompañado del secretario local
del PA, Manuel Juárez, y la presiden-
ta de la Asociación de Vecinos del ba-
rrio del Castillo, Mercedes Medina,
desgranó la gran cantidad de prome-
sas incumplidas por parte de los par-
tidos que nos gobiernan (en referen-
cia al PP, PSOE e IU) y que sólo visi-
tan la Costa Tropical cuando llegan
las elecciones.

El candidato a la alcaldía sexita-
na por el PA se preguntaba: «¿Ha ha-
bido un sólo europarlamentario que
haya venido a interesarse por nues-
tros problemas? Nadie se preocupa,
por ejemplo, de que nuestros agri-
cultores estén pagando un abusivo
precio por el agua mientras se retra-
san en el tiempo las canalizaciones
de Rules. Vienen a realizar prome-
sas para las elecciones, pero desde
el día siguiente ya no se les ve más».

Juan Carlos Benavides fue espe-
cialmente crítico con el gobierno He-
rrera, «que le pone pegas a todo lo que
se mueve» y desgranó los grandes pro-
yectos que se quedaron en marcha
hace tres años, con el cambio de go-

Benavides pide el voto al PA para
defender Andalucía en Europa

:: IDEAL
GRANADA. La Universidad de Gra-
nada, ante la utilización de su logo-
tipo institucional en una publicidad
difundida en los autobuses de la em-
presa Rober y auspiciada por la Aso-
ciación Jóvenes Españoles por el Fu-
turo de Europa (JEFE), ha manifes-
tado que, este caso, la utilización de
su imagen corporativa «no está au-
torizada y, por tanto, es fraudulen-
ta». A través de un comunicado, la
institución granadina afirma que «en
ningún caso la Universidad de Gra-
nada ha subvencionado tal actuación»
y que corresponde a la citada Asocia-
ción Jóvenes Españoles por el Futu-
ro de Europa (JEFE) «la responsabili-
dad sobre el contenido de la informa-
ción difundida».

La UGR denuncia
el uso fraudulento
de su logotipo
institucional en
una publicidad

:: R. I.
GRANADA. La Junta Electoral de
la zona de Órgiva ha acordado, por
unanimidad, no sancionar al PP
tras la denuncia presentada por el
PSOE de Granada por un supues-
to incumplimiento de los popula-
res de la ley electoral, al pedir el
voto fuera del periodo legalmen-
te establecido para ello a través de

envíos postales que han recibido
vecinos de Polopos-La Mamola.
Según dicha Junta, de la documen-
tación aportada se desprende que
la carta fue repartida por Correos
por lo que, a su parecer, este he-
cho se ha producido por un error
de dicho servicio y no por una ac-
tuación intencionada del Partido
Popular.

La Junta de Órgiva ‘absuelve’ al
PP de incumplir la ley electoral
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:: ANDREA G. PARRA
GRANADA. Todos los días toca
al menos el papel del periódico.
Por la mañana le echa un vistazo
y por la tarde, si tiene tiempo, lee
las informaciones que le intere-
san. Carlos Orte Martínez, pro-
fesor de la Universidad de Grana-
da (UGR) de Fisicoquímica y di-
rector de la residencia universi-
taria Corrala de Santiago –desti-
nada a albergar profesores de otros
países, ciudades… de la institu-
ción universitaria–, es lector de
prensa. Dice que fueron sus pa-
dres, «hace ya mucho tiempo»,
los que le enseñaron y acercaron
al periódico. Ya en sus años de Ba-
chillerato recuerda ver el diario
en casa. En la Corrala de Santia-
go cuentan ahora con varios pe-
riódicos cada día. «Suelo leerlo

rápidamente (ojearlo) en el café
de primera hora, antes de empe-
zar a trabajar, y tranquilamente
después de comer. Y el fin de se-
mana, con un desayuno muy
tranquilo», comenta.
–¿A qué edad empezó a leer pe-
riódicos?
–Es posible que fuera sobre los ca-
torce o quince años, aunque no lo
recuerde bien. Nuestro profesor
de Lengua y Literatura insistía mu-
chísimo en la lectura y nos acon-
sejaba leer periódicos.
–¿Qué secciones son las que más
lee y le gustan? ¿Y las que me-
nos?
–Todo lo relacionado con la ciu-
dad, la Universidad, Sociedad,
Cultura… Las que menos, las de
política local, nacional e interna-
cional (dejaron de interesarme),
las necrológicas, los anuncios por
palabras e información rosa. Hoy
–el lunes–, por ejemplo, me ha
gustado la entrevista a mi queri-
do amigo Andrés Sopeña.
–¿Qué temas les gustaría que
tuvieran más espacio en el pe-
riódico?
–Quizás por deformación profe-

sional, la Universidad. Es el mo-
tor de la ciudad, el número de
alumnos, los grupos de investi-
gación, la cultura, el deporte, len-
guas modernas, acción social, ges-
tión... Habría que hablar más y
conocer mejor a sus gentes. No
se debería olvidar lo que hay de-

trás de las puertas de una empre-
sa pública (Universidad de Grana-
da) con quinientos años de histo-
ria dedicados a la docencia e inves-
tigación a pesar de los recortes su-
fridos en los últimos años.
–¿En las facultades, debería te-
ner más presencia la prensa?

–Si se refiere a la prensa escrita
es posible, pero a los alumnos se
les puede ver consultando la pren-
sa a través de sus ordenadores.
–¿Cree que la prensa ha perdi-
do influencia como dicen algu-
nos?
–No, en absoluto. Es un poder
más.
–¿Qué noticias recuerda que
haya leído que le hayan impac-
tado más?
–El 23F. La entrada de España en
la OTAN, que me cogió trabajan-
do en el extranjero; la crisis en la
que estamos inmersos; cada vez
que aparecen casos de corrupción;
malos tratos; las guerras; el terro-
rismo; la desnutrición infantil en
países del Tercer Mundo y un am-
plio etcétera. A lo largo de la vida
hay demasiadas cosas que impac-
tan y no comprendes.
–¿Ha hecho alguna vez colec-
cionables?
–Por supuesto. Recuerdo que hice
una colección de ‘TBO’ de peque-
ño. Sobre el año 2000 conocí a
uno de sus dibujantes, Vázquez
(‘Anacleto’, ‘Las hermanas Gil-
da’...), le hice firmármelos todos.
Un gran amigo. Después, cursos
de informática, vídeos, entre
otros.
–En la Corrala de Santiago, ¿los
profesores que llegan de fuera
se interesan por la prensa local?
–Tienen toda la prensa local, la
nacional y además unos 150 ca-
nales de tv por cable, que gene-
ralmente nos cubre informativos
de sus lugares de procedencia.

«La prensa no ha
perdido influencia,
es un poder más»

EL PRESTIGIO DE LEER

Juan Carlos Orte Martínez Profesor de la UGR y director de la residencia universitaria Corrala de Santiago
«Hice una colección de ‘TBO’ de pequeño y sobre el año 2000 conocí a uno de sus dibujantes, Vázquez que me firmó todos los ejemplares»

«Nuestro profesor
de Lengua y Literatura
insistía muchísimo
en la lectura y nos
aconsejaba leer
periódicos»

Juan Carlos Orte Martínez, en la Corrala de Santiago. :: A. AGUILAR

El instituto de Secundaria Zaidín-Vergeles fue escenario ayer de
un encuentro sobre la ‘Formación Profesional en alternancia’, en
el que intervinieron, entre otros, el director general de Formación
Profesional Inicial y Educación Permanente, Juan José Pineda Gá-
mez, el director general de Innovación Educativa y Formación del
Profesorado, Pedro Benzal, y el director del PTS, Jesús Quero.

:: ALFREDO AGUILAR

FORMACIÓN PROFESIONAL EN ALTERNANCIA

:: F. ARGÜELLES
GRANADA. Monseñor Antonio Ca-
ñizares analizó ayer la situación ac-
tual de la sociedad europea en un
acto organizado por el Club de la
Constitución de Granada. El que
fuera anterior arzobispo de Grana-
da ofreció esta conferencia en la
sede del Colegio Oficial de Arqui-
tectos, en un acto presidido por el
alcalde, José Hurtado Torres. Ca-
ñizares calificó la situación actual
como «de quiebra moral», achacan-
do «la crisis económica que sufre
Europa y España a la crisis moral
de su sociedad». Así, fue repasan-
do los graves problemas que se su-
fren los habitantes de los países
europeos hoy en día, haciendo es-
pecial hincapié en la situación del
paro «que afecta especialmente al
papel de la familia como base de la
sociedad, produciéndose una quie-
bra humana que afecta a todos los
niveles». El aborto, la economía de

la exclusión o el papel de la educa-
ción fueron algunos de los asun-
tos tratados, afirmando que «es ne-
cesario el reto de la nueva evange-
lización. La Iglesia y los cristianos
tienen una responsabilidad para la
renovación de la humanidad. Hay

mucho que hacer, pero nunca hay
que abandonar la esperanza».

Hoy sábado, monseñor Antonio
Cañizares presidirá la celebración
de la Primera Comunión de un gru-
po de niños en la parroquia Inma-
culada Niña.

El cardenal
Cañizares alerta
sobre la crisis
moral de Europa

Monseñor Cañizares, junto a Mercedes Moll y Rafael López Cantal. :: F. A.



GRANADA
:: R. I.
Albolote, Atarfe, Motril, Baza y Are-
nas del Rey serán las sedes del pri-
mer circuito provincial Spartan
Triatlón de Granada que dará comien-
zo el próximo 1 de junio en el embal-
se del Cubillas. Esta nueva apuesta
deportiva de la Diputación con la Fe-
deración Andaluza de Triatlón nace

para dar respuesta al creciente auge
y demanda de esta disciplina depor-
tiva en la provincia. En el circuito
convivirán deportistas aficionados
y federados, y se premiarán tanto la
participación como los resultados.
El diputado delegado de Deportes,
Francisco Rodríguez, se ha congra-
tulado esta semana en rueda de
prensa del trabajo realizado desde
la Diputación de Granada para que

todas las comarcas estén represen-
tadas en este nuevo circuito que im-
pulsa, con pruebas consolidadas
como la de Arenas del Rey, esta dis-
ciplina dando «servicio a tantos co-
rredores y tantos deportistas que se
están habituando al triatlón, uno
de los deportes de moda». «Los de-
portistas intentan ser cada vez más
completos y practicar todos los de-
portes», ha resaltado Rodríguez,

quien ha recordado iniciativas li-
deradas por la Diputación que cada
vez tienen más participantes como
el Gran Premio de Fondo de Atle-
tismo, el Tour Provincial de Moun-
tain Bike o el circuito de natación
de invierno. «Son deportes que de
forma individual se están practi-
cando mucho», ha añadido el di-
putado de Deportes, ante repre-
sentantes de los municipios sede
incidiendo en la importancia que
para la Diputación de Granada tie-
ne este nuevo circuito de triatlón
cuyo patrocinador es Sapiens Hu-
man Runner que «al final es el que
hace posible que este circuito se
pueda celebrar» ya que «las ideas

son muy importantes, las instala-
ciones también, pero lo esencial es
que haya un empresario, en este
caso granadino, que decida tirar
adelante».

En la misma rueda de prensa, el
delegado provincial en Granada de
la Federación Andaluza de Triatlón,
Juan de Dios López Martín, ha afir-
mado que con este circuito provin-
cial «pasamos a jugar en la prime-
ra división a nivel andaluz» en alu-
sión a que provincias como Sevilla
o Málaga tiene ya circuitos como
éste «bastante consolidados». Las
de Granada serán pruebas «muy
bien organizadas» que además cuen-
tan ya con la petición de nuevos
patrocinadores para poder ampliar
el número de sedes y categorías, ha
explicado López Martín.

«Demanda»
Fernando Martín Muñoz, director
del Centro de Actividades Depor-
tivas de la Universidad de Granada,
ha indicado que «la Universidad de
Granada siempre ha querido exten-
derse más allá de lo que es la propia
ciudad» y ha resaltado que las ins-
talaciones universitarias en el em-
balse del Cubillas, «un sitio no solo
bonito y emblemático sino con la
capacidad para poder desarrollar
esta prueba», darán cobertura a una
«demanda» de «nuestros universi-
tarios, la ciudad de Granada y la pro-
vincia». Por su parte, María Polo Za-
mora, de Sapiens Human Runner,
patrocinador de la prueba, ha mos-
trado su agradecimiento a la Dipu-
tación por confiar en esta tienda es-
pecializada y ha incidido en que «es
una buena iniciativa para el depor-
te en la provincia» en el marco de
la cual darán «el mejor servicio a
nuestros deportistas».

El circuito está incluido en el ca-
lendario de la Federación Andaluza
de Triatlón y cuenta con la colabo-
ración de los clubes Trigranada,
Triatlón Motril, y Baza, así como de
los ayuntamientos sede: Albolote,
Atarfe, Motril, Baza y Arenas del
Rey. Se obtendrán puntos en base
a las clasificaciones que de cada
prueba elaborará la federación apli-
cando la normativa estipulada para
ello. Todas las pruebas que compo-
nen el Spartan Triatlón serán total-
mente independientes en sus cla-
sificaciones.

El triatlón toma impulso en Granada
Albolote, Atarfe, Motril, Baza y Arenas del Rey, sedes del primer
circuito provincial de esta disciplina que se celebrará el 1 de junio

Francisco Rodríguez (en el centro) presidió la presentación del Spartan Triatlón de Granada, que tendrá lugar en el embalse del Cubillas. :: F. P.

GRANADA
:: R. I.
La Diputación Provincial de Grana-
da ha acogido esta semana la final
de la tercera edición del concurso
Jóvenes Talentos Emprendedores
que busca fomentar el espíritu em-
prendedor a través de la simulación
de empresas entre estudiantes de
Bachillerato y Ciclos Formativos de
la provincia. Trescientos alumnos
han tomado parte en las dos fases

previas que han concluido esta se-
mana con las pruebas de la final a
las que han accedido estudiantes
de cinco centros educativos de los
municipios de Las Gabias, Guadix
y Granada (Agustinos, Sagrado Co-
razón y Virgen de Gracia).

Asimismo, se trata de una acti-
vidad especialmente concebida
para enseñar la gestión empresa-
rial de forma práctica al alumnado
de Bachillerato y Ciclos Formati-

vos y orientada al desarrollo de ha-
bilidades gerenciales. La iniciati-
va impulsada por el Ayuntamien-
to de Granada cuenta con el apo-
yo de la Diputación Provincial de
Granada y la Universidad granadi-
na. La diputada delegada de Em-
pleo y Desarrollo Provincial de la
institución provincial, María Me-
rinda Sádaba, ha destacado la pre-
sencia de centros de la provincia
en esta edición de Jóvenes Talen-
tos Emprendedores con grupos par-
ticipantes de Atarfe, Albolote, Loja,
Las Gabias y Guadix.

Son jóvenes entre los que se bus-
ca fomentar la responsabilidad so-
cial y la cultura empresarial de tal
modo que «muchos de ellos el día
de mañana pondrán en marcha, a
través de esta vocación que se les
intenta inculcar, sus propios pro-
yectos empresariales», ha recono-
cido Merinda Sádaba.

La provincia se llena
de jóvenes talentos
La Diputación acoge la final de un concurso que
pretende fomentar el espíritu emprendedor

Merinda Sádaba (segunda por la izquierda), junto a Jorge Saavedra,
durante su visita a la final del concurso. :: F. P.
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